

CONCURSO DE IDEAS PARA MEJORAR EL MARGEN DERECHO DE LA CANALIZACIÓN DEL RÍO EN LLEIDA



Estado en el que se encuentra el margen derecho de la canalización pasado el puente de la Universidad. – MAGDALENA ALTISENT

[Segre 09/04/2024](#)

La Fundación del Paisaje ha encargado la redacción del pliego de condiciones para hacerlo en otoño Iría desde el puente de la Universidad hasta los institutos

El Ayuntamiento de Lleida convocará un concurso de ideas para urbanizar el margen derecho de la canalización que queda pendiente, que incluye desde el puente de la Universidad hasta la N-II, junto al Campo Escolar. Así se informó en la reunión de la *Fundación del Paisaje Urbano*, un organismo municipal, en la que se detalló que este concurso se realizaría en colaboración con el *Colegio de Arquitectos de Lleida* y que ya se han encargado a una empresa vasca la redacción de su pliego de condiciones y los parámetros a cumplir.

La previsión del consistorio es convocarle este año, previsiblemente en otoño. Este concurso forma parte del proyecto *Espais Singulars*, cuyo objetivo es elegir la mejor propuesta para mejorar la

integración del río en la trama urbana y convertirlo en un espacio dinámico, atractivo y útil para la ciudadanía. Así, el grupo municipal de ERC planteó que el concurso de ideas incluya la mejora de todo el margen derecho y no sólo el tramo entre los puentes de la Universidad y de la N-II.

Precisamente, el tramo que se propone mejorar con este concurso de ideas del margen derecho de la canalización es el más degradado. Los vecinos de este tramo han señalado que es un tramo de la canalización olvidado y han denunciado en varias ocasiones el nulo mantenimiento y que la zona está llena de latas, botellas, ropa, envases de plástico, jeringuillas, toallitas, colchones e incluso muebles, entre otros residuos. Un aspecto muy distinto al que tiene el margen izquierdo, que cuenta con máquinas de gimnasio al aire libre y sus accesos están adaptados para personas con movilidad reducida.

El hecho de que sólo se pueda acceder al margen derecho por escaleras, algunas de las cuales están más que sucias, es un plus añadido para que sea poco frecuentado por la ciudadanía, ya que las únicas rampas de acceso que hay a este lado se encuentran en las compuertas de la Media. Cabe recordar que el margen derecho entre la Media y el puente de la Universidad se adecuó el año 2010 con una inversión total de 5 millones de euros del Estado y formaba parte del segundo plan Zapatero.

Date

2026/01/09